

vous appartenons à tous et Notre ambition est de vous servir tous pour vous faire mieux servir Dieu.



Et pour Nous encourager, pour Nous consoler, vous aimerez l'Église, vous serez toujours fiers de lui appartenir. L'Église est une patrie et comme elle est belle ! Son Roi est Jésus Christ ; quel autre eut jamais sa grandeur et sa bonté ? Elle a pour étendue le ciel et la terre, les siècles et l'éternité. Son histoire est écrite avec des miracles et tous ses combats finissent par être des victoires. Elle a pour citoyens des rois et des empereurs ; ses héros sont des martyrs et des saints, les plus grandes figures qu'ait saluées l'admiration des hommes, les plus hautes intelligences, les plus nobles âmes qui passèrent parmi les bénédictions du monde et que l'humilité ne put sauver de la gloire.

Vous l'aimerez cette Église et vous serez heureux d'être ses enfants, de vivre à l'ombre de son drapeau, d'observer ses lois, d'avoir confiance en elle. Cette conduite ne vous enlèvera pas la confiance et le respect de vos concitoyens ; au contraire, elle les augmentera et vous en montrera dignes.



Vous aimerez le Souverain Pontife, grand de toute la majesté de la vérité et du droit, ferme et doux dans sa clairvoyance et sa force souveraine, beau vieillard qui n'a qu'un désir : rendre au monde le Christ vivant, le montrer non comme un souvenir, non comme une richesse lointaine qui s'épuise, mais comme une force qui vivifie, comme une réalité qui attire. Vous l'aimerez comme vous aimez le Christ qu'il représente, comme vous aimez l'Église dont il est le chef.



Vous aimerez vos prêtres ; vous les entourerez de votre respect ; vous leur témoignerez votre confiance. Ils vous aiment sincèrement. Ils ne montent chaque jour à l'autel